

Brasileño Flamengo es el rey del baloncesto en las Américas



La Habana, 14 abr (RHC) El quinteto brasileño Flamengo derrotó 84-80 al local Real Estelí para coronarse en calidad de invicto como el nuevo rey del baloncesto varonil en el hemisferio.

Por el Mengao, subcampeón de la anterior edición de la Liga de Campeones de Baloncesto (BCL Americas), y ganador esta vez en sus ocho salidas a la duela, destacó como mejor anotador Rafael Hettsheimeir, quien subió 21 cartones al marcador electrónico.

El puertorriqueño Jezreel De Jesús del equipo nicaragüense fue el máximo anotador (24), 19 de ellos en la primera mitad de un partido trepidante que tuvo decisión en los cinco minutos finales, pues Real Estelí llegó a tomar transitoria ventaja a de 76-75 con 4.49 por jugar.

La escuadra brasileña apostó por la puntería de sus francotiradores al extremo de marcar 12 escopetazos en 36 intentos desde el exterior del perímetro, para el 33 por ciento de efectividad.

En contraposición los cariocas estuvieron fallones desde la línea de tiradas libres al encestar el 63 por ciento de sus disparos sin gardeo, por el 73.3 de los rojos del Norte de Nicaragua.

El banquillo de los ganadores aportó 15 cartones a la causa y el de los derrotados una docena.

Los locales tradujeron sus contragolpes en 13 unidades y suramericanos 11, pero en puntos tras perdida se invirtieron los papeles (12-19).

Los parciales del partido por el título fueron 24-25, 20-12, 23-23 y 17-20.

En la disputa por el tercer lugar el Minas Tenis, de Brasil, derrotó a su connacional Sao Paulo con marcador de 75-58.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/253996-brasileno-flamengo-es-el-rey-del-baloncesto-en-las-americanas>



Radio Habana Cuba